



大阪市立天満中学校



「結び」ニュース

天満中学校にかかるすべてのひとを結ぶ

校長室だより 第125号 令和4年8月29日

8/3

全校登校日



1年生 夜間学級について 2, 3年生 国際協力について



点と点をつなぎ合わせる

バラバラの経験であっても
将来それが何らかのかたち
でつながる。全ての経験は
無駄にはならない。

8/6

広島 平和記念式典



私たちは、今改めて、『戦争と平和』で知られるロシアの文豪トルストイが残した「他人の不幸の上に自分の幸福を築いてはならない。他人の幸福の中にこそ、自分の幸福もあるのだ」という言葉をかみ締めるべきです。

広島市長 松井 一實

8/9

長崎 平和記念式典

『もう二度と』

聞こえていますか
被爆者の声が
あなたの耳に 聞こえ
ていますか
もう二度と作らないで
わたしたち被爆者を
あの青い空さえ
悲しみの色



8/15

終戦記念日



大阪大空襲



16 平和と公正を
すべての人に

ここに私たち遺族は、戦争は遠い過去の歴史的出来事ではなく、今も身近にあることを再認識し、世界の恒久平和実現に向けて、一般市民まで犠牲となる戦争の悲惨さと平和の尊さを語り続け、継承していくことを諸靈にお誓い申し上げます。

全国戦没者追悼式 遺族代表・大月健一さん (83)

これからも平和な社会を維持する
ために**私たちができることは？**
やらなければならないことは？

2022!

夏を 乗り越える



暑かった。
しんどかった。



でも、
がんばった！

流した汗の量はうそをつかない！
乗り越えた壁の高さが自信になる！





未来の『タネ』を育む
2学期にしよう
8/26 始業式



神は細部に宿る

保護者・地域の皆様へ



平素は本校教育活動の推進にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

校長室だより「結び」ニュースをご覧いただき感謝申しあげます。

これまで紙で印刷したものを配付させていただいておりましたが、環境保護や働き方改革等の観点から、今後はホームページ上での掲載に留めさせていただきたく存じます。

なお、紙で印刷したものも校長室の前に用意させていただきますので、必要な方はお子様を通じてお手にしていただければ幸甚に存じます。

何卒ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

